
２月２５日（日）に行いました「母校創立１３３周年記念同窓会」に参加していただきました先

生方の感想と御意見を追加報告いたします。たくさんの御意見ありがとうございました。御意見や

反省から「過去･現在そして未来」のコーナーは式典の中に組み入れ、「同窓会の歌」は祝宴の最後

の方に入れ換えたいと思っています。

今年は、大学の試験日と重なってしまいましたので、来年は２月１６日（土）に同じくホテルニ

ューウェルシティーに仮予約しています。今年以上の参加を期待しています。

前略

かつての上司（教育長）や小学校５～６年時の恩師にお目にかか

れ大変有意義な会でした。初めての出会でしたが、同期諸君の出席

が少なかったのが、少々寂しいことでした。

その他につきましては全て満足です。今後ともよろしくお願いし

ます。 （４０年卒）

楽しい同窓会でした。

毎回、式典が終わると弁当をも競って帰っていたのですが、今回は

日南から列車で行き、同窓と楽しく食事をし、飲むことができました。

内容も会場も申し分なく、役員の方々の準備等が大変だったと思い

ます。感謝、感謝です。ありがとうございました。 （３５年卒）

２４年卒が私１人になってしまいました。申し訳ありま

せん。祝宴が始まった時間帯に、３人の方の発表がありま

したが、懇談の前にやった方がよい。アルコールが入った

ら、みんな聞いていないようです。

料理は質･量ともちょうどよいようです。来年も今年のよ

うな会場でよいと思います。元気だったら、またお世話に

なります。担当の方、大変御苦労様です。（２４年卒）

素晴らしい会でした。

特に、女性のコーラス素晴らしかったです。会員会員が心が一

つになったように思います。あのように引きつける授業ができた

らと思いました。

発表、できれば祝賀式の中でやってほしかった。飲み会の中で

の発表は、発表者に失礼のように思いました。（３７年卒）

会場･会費･内容はよかったです。

期日は、入試の時期を見ながらでしょうか。準会員の川越さんの話

は、静かな雰囲気の中でさせてあげたかったなと思いました。

（６０年卒）



毎年、企画･運営お疲れ様です。大変よかったです。

一考を要したいのは、３名の方々の発表と食事の時間です。ワイワ

イガヤガヤの中での発表は、聞き取れないし、ほとんど聞いていない。

別々の時間帯の設定が好ましいです。発表者の方々にお気の毒でし

た。 （３６年卒）

期日については、宮大入試等の関係で仕方がないので早め

てもよいと思う。

会場は、ホテルで会食のため、途中退席者も少なく、好評

であった。会の内容、進行も申し分ありませんでした。準備

その他御苦労様でした。 （２５年卒）

素晴らしい祝賀会で、会場･会費･内容等申し分なし。

最後まで全員残り、楽しい会で、次年度も是非今年同様

の会を計画してください。

ただ、参加者が４８年卒以降少ないのが残念です。若い

方々の参加増対策を一緒に考えましょう。 （３７年卒）

明治１５０年という歴史的な年に相応し、斬新な企画と成果は見

事花開き、関係各位に心から感謝申し上げます。

ただ、あの会費で持続可能かなと杞憂？会長のおかげで県立組の

参加意欲も活発に!! （２８年卒）


